



Un calme relatif et des défis à relever

Absence de feux d'artifice, python dans l'étang, passage à la semaine de 4 jours, puis enfin cyberattaque, comparé à l'été 2023, l'été 2024 fut très calme, à l'exception des inquiétudes suscitées par **l'annonce, en conseil municipal de juin, de l'abandon de la trémie.**

Néanmoins, nous regrettons la fermeture d'une classe à l'école maternelle de la Haye Renaud. Mais plus que des regrets, il faut passer à l'analyse. Un déséquilibre d'effectifs existe-t-il entre les écoles de la ville ? En moyenne section l'effectif, par classe, aux Omblais est à peine supérieur à celui de la Haye Renaud. Ce léger déséquilibre n'est en rien la cause de la fermeture mais un choix de la municipalité de changer la carte scolaire.

A cet égard, nous maintenons nos propositions de zones tampons comme dans la ville du Rheu, pour optimiser les effectifs et celle du développement du Vau Robion en parallèle du Vivier Louis.

En novembre, vous allez voter pour « **Vis ta ville** » : le budget participatif.

Pour la petite histoire, le nom Vis ta ville trouve d'ailleurs son origine parmi les membres de notre groupe.

Nous déplorons au vu des précédentes éditions :

- Un budget insuffisant,
- L'absence de concertation des citoyens sur les critères de choix de sélection des dossiers,
- L'opacité du choix des membres du jury,
- Une communication sommaire de l'événement,

- La restriction des lieux de vote (pourquoi pas la médiathèque, salle de sport etc...),
- Un accompagnement insuffisant auprès des candidats (ex : création d'un moment pour permettre aux porteurs de projet de se rencontrer voire de s'associer).

Comme on peut le comprendre dans le Betton info de septembre nous étions absents de la première rencontre avec les citoyens. Ce n'est en rien un renoncement à ce **dispositif imparfait** mais dû à l'avancement de la date au dernier moment. Merci à la majorité actuelle de bien vouloir respecter les dates fixées en amont.

Tout ceci dans un contexte de **campagne législative** dans laquelle les élus d'**Osons Betton** étaient très **actifs** sur le terrain. Nous profitons de l'occasion pour remercier les habitants qui nous ont accompagnés sur la campagne de notre nouveau député Tristan Lahaye.

A l'occasion des Journées Européennes du Patrimoine, Mme la Maire et ses 21 colistiers, vous expliqueront le **projet de rénovation du Prieuré**. Lors du conseil municipal de juin, nous nous sommes abstenus sur ce point car il aurait été intéressant de mettre en place une concertation auprès des habitants en amont du lancement du programme de rénovation au vu de l'enjeu financier et du lieu emblématique que le Prieuré représente.

Dans le programme du mandat «Betton Ensemble», nous annoncions qu'il devait être dédié aux associations plurielles, aujourd'hui il ne semble plus que dédié à l'école de musique.

De même, dans le programme, il était mentionné la réhabilitation des jardins, quand est-il aujourd'hui ?

Cette année scolaire se terminera par le festival **BJBN**, mais avec quel budget pour celui-ci ?

Les difficultés financières de la commune (provisoires nous promet-on) risquent-elles d'imputer fortement l'évènement ?

Le débat d'orientation budgétaire, en fin d'année, augure fort d'être animé cette année.

Retrouvez nous sur <https://osonsbetton.fr>.

Vos élus Osons Betton :

Alliaume Loïc, Jaouen Nicolas, Lucas Nadège, Sauvaget Erwan,

Tancray Béatrice, Tomasi Martine

osonsbetton@gmail.com